

Este verano
MUEVE TUS TARJETAS



ESCO
ESCUELA SUPERIOR
DE COMUNICACIÓN
Periodismo

GranadaDigital

Martes, 15 septiembre de 2009, 11:45

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | Corpus 2009 |

DEPÓSITO CAMELO  **% TIN** anual* primer trimestre  **Estamos por ti**

REBE 09/44956 otros productos. (3,28% TAE máxima) Importe mínimo

Sociedad

HA LEÍDO POEMAS DE FRAY LUIS DE LEÓN Y MIGUEL HERNÁNDEZ

García Montero anima a los presos a que se reconcilien con sus conciencias

lunes, 14/09/2009 18:20

EFE

Imprimir Enviar

El poeta granadino Luis García Montero ha pedido hoy a los presos de la prisión provincial de Granada, ubicada en Albolote, durante la inauguración del curso escolar de este centro penitenciario, que se reconcilien con sus conciencias, más allá de que sean culpables o inocentes.

"Sólo poniéndonos de acuerdo con nuestra propia conciencia conseguiremos reconstruir nuestras vidas", ha asegurado el poeta, quien ha dicho que la literatura, y sobre todo la poesía, le han enseñado a ser más optimista.

García Montero, actualmente en excedencia como profesor de la Universidad de Granada tras un proceso judicial en el que fue condenado por injurias graves, ha explicado a los reos que también ha sido juzgado y condenado como ellos, y que ha tenido que hacer un esfuerzo para "ponerse de acuerdo consigo mismo para mirar el mundo con esperanza".

En su intervención, el poeta ha leído poemas de Fray Luis de León y Miguel Hernández que fueron escritos en la cárcel, así como versos suyos acerca de la depresión como "Nube negra".

Según García Montero, la historia de la literatura está llena de personalidades que han pasado muchos años en centros penitenciarios por motivos políticos, religiosos, sociales o económicos como Miguel de Cervantes, quien escribió parte de "El Quijote" estando preso en la cárcel, o San Juan de la Cruz.

Además, ha explicado que la literatura ha planteado, en varias ocasiones, las condiciones sociales que obligan a las personas a cometer delitos, y ha comentado también que ser escritor le ha permitido estar en contacto con la realidad y a ser dueño de sus propios actos.

Unos 350 alumnos del centro penitenciario de Albolote iniciarán mañana el nuevo curso escolar y estarán repartidos en clases según su nivel educativo, desde cursos para analfabetos hasta aquellos que quieren acceder a la universidad.

El profesor de español para extranjeros de la prisión, José Granados, ha señalado que para asistir a las clases es necesario tener un buen comportamiento dentro de la cárcel y una condena leve.

Asimismo, ha dicho que para el reo las clases son muy satisfactorias, ya que les permite salir del módulo y relacionarse con otras personas.

Enviar esta noticia a ... 

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

SEGUROS CAJA RURAL

Pase

CAJA RURAL DE GRANADA
Estamos por ti

Carreras universitarias

- Banca y Finanzas
- Empresa y Comercio

Abierto plazo matrícula

902 160 194
www.esnagranada.es

OPINIÓN

ESCO
ESCUELA SUPERIOR
DE COMUNICACIÓN

¿Te apasiona la Comunicación?

- Periodismo
- Comunicación Audiovisual
- Publicidad y RRPP

www.escogranada.com